

# SOLIDARITÄT MIT DEM STREIK DER GDL!

MÜNCHNER GEWERKSCHAFTSLINKE / VERNETZUNG FÜR KÄMPFERISCHE GEWERKSCHAFTEN  
KONTAKT: GEWERKSTAMMTISCHMUC@YAHOO.SDE



**W**ir als aktive Gewerkschafter\*innen aus Verdi, GEW und IG Metall solidarisieren uns mit dem Streik der GDL. Wir sind der Meinung, dass der DGB und seine Teilgewerkschaften, inklusive der EVG, den Streik unterstützen sollten.

## **ALS MITGLIEDER DES DGB UNTERSTÜTZEN WIR DIE STREIKENDEN LOKFÜHRER\*INNEN**

Das Tarifeinheitsgesetz bedeutet eine undemokratische Einschränkung des Streikrechts. Es dient lediglich den Bossen und der Regierung, um bei der Bahn und in anderen Branchen kleineren – und häufig kämpferischeren – Gewerkschaften die Möglichkeit zum Streik zu nehmen.

Wir unterstützen die Forderung der GDL nach 3,2 Prozent mehr Lohn bei 28 Monaten Laufzeit. Das „Angebot“ der Bahn einer 40-monatigen Laufzeit stellt bei Inflation eine Lohnkürzung da. Ihr habt nicht in der Krise geschuftet, nur damit sie euch jetzt das Gehalt streichen!

**D**ie Autoindustrie wird mit Milliarden subventioniert. Im September gibt es mit der Internationalen Automobilausstellung (IAA) in München eine große öffentliche Show, bei der sich die Autohersteller als umweltfreundlich verkaufen.

Aber für die wirklich umweltschonende Alternative – die Bahn – fließen nur zögerlich die nötigen Gelder für mehr Personal und einen Ausbau der Infrastruktur. Das muss sich ändern. Verkehrswende heißt auch: GDL Streik unterstützen!

## **EIN ZUKUNFTSFÄHIGES VERKEHRSSYSTEM BRAUCHT GUTE BEZAHLUNG FÜR'S PERSONAL**

In diesem Sinne wünschen wir euch (und uns!) viel Erfolg in eurem Kampf. Denn als Mitglieder einiger DGB-Gewerkschaften ist uns die Bedeutung eures Kampfes gegen das Tarifeinheitsgesetz, für das Streikrecht aller Gewerkschaften, sehr bewusst!

Glück auf!